

II-2051 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XI. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 11. Dez. 1968

No. 1040/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Haberl, Exler
und Genossen

an den Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen
betreffend Eröffnung des neuen Postamtes in Liezen.

In einer mündlichen Anfrage am 20.12.1967 wurden Sie gefragt, wann das Postamt in Liezen eröffnet wird. In Ihrer Antwort verwiesen Sie darauf, daß mit der Aufnahme des Betriebes im neuen Postamt Liezen im Spätsommer 1968 zu rechnen ist.

Trotz dieser Zusage und obwohl das Hochhaus in dem sich auch das neue Postamt befindet schon seit langem bezogen ist und die Räume der Post dieser von der Genossenschaft übergeben wurden, befindet sich das Postamt Liezen noch immer in den alten ungenügenden Räumen.

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen die nachstehenden

A n f r a g e n:

- 1.) Wann wird das neue Postamt Liezen nun tatsächlich eröffnet ?
- 2.) Wieso konnte die seinerzeitige Zusage nicht eingehalten werden ?